



BELÉN DE LA ARCHICOFRADÍA

El pasado día 14 de Diciembre fue inaugurado el Primer Belén que esta Archicofradía ha organizado. Dicho Belén fue montado en un local de C/ Duque de la Victoria (cerca de la Floristería Layen)

Las figuras que componían el Belén pertenecen a nuestro hermano D. Francisco Pérez, que las cedió desinteresadamente a la Corporación para tal menester.

Dichas figuras vestidas al estilo Napolitano, han supuesto una originalidad bastante aplaudida por el público que lo visitó, y que en numerosas ocasiones felicitaron a la Corporación por la belleza de la realización, así como por la decoración del Belén.

Desde la fecha de su inauguración hasta el 5 Enero estuvo abierto en horario de mañana y tarde lo que ha permitido que numerosos hermanos y público en ge-

neral lo visitaran.

Esta iniciativa ha contado con numerosos hermanos colaboradores, los cuales unos en la realización de la decoración, y otros permaneciendo en él las horas de apertura del mismo, atendieron a hermanos y público que lo visitaron.

El día de la clausura la Corporación hizo entrega de un recuerdo al artista diseñador de las figuras, en reconocimiento de la labor realizada y en señal de sincero agradecimiento.



MUY ANTIGUA Y VENERABLE ARCHICOFRADÍA
SACRAMENTAL DE NAZARENOS DEL
SANTÍSIMO CRISTO DE LA REDENCIÓN
Y
NUESTRA SEÑORA DE LOS DOLORES

HOJA INFORMATIVA Nº 9 - ENERO 1996



NOTICIAS Y ACTIVIDADES

RESERVA DE PUESTOS PARA LA ESTACIÓN DE PENITENCIA DEL VIERNES SANTO

Tal como os indicamos en la anterior Hoja Informativa (Nº 8 - Diciembre 1995), acompañando a la presente Hoja, encontraréis una solicitud de **Reserva de Puesto** para la próxima Estación de Penitencia en la tarde-noche del Viernes Santo.

En dicha solicitud, y al igual que el año anterior, vienen determinados todos y cada uno de los puestos a cubrir en el Cortejo Penitencial y que los hermanos pueden solicitar, así **los interesados en participar deberán remitirla debidamente cumplimentada a nuestra Casa de Hermandad antes del 10 de Febrero.**

Esta Pre-inscripción tuvo un notable éxito el año anterior y en el actual, ade-

más de intentar superarnos un poco más, servirá para recabar una previsión en el pedido de la Cera de Hermanos Penitentes; todo ello encaminado a una mejor organización de la Estación de Penitencia.

Igualmente se ruega a todos los que soliciten participar en la Estación de Penitencia que podrán retirar la Papeleta de Sitio, recoger los hábitos nazarenos o las túnicas de Portadores en las fechas que la Junta de Gobierno habilite a tal efecto y que se comunicará en la próxima Hoja Informativa.

Por último se recuerda que es imprescindible estar al día en las Cuotas Ordinarias para poder retirar la Papeleta de Sitio.



La Muy Antigua y Venerable Archicofradía Sacramental de Nazarenos del

Santísimo Cristo de la REDENCIÓN

y Nuestra Señora de los Dolores

Agregada desde 1540 a la Archicofradía Sacramental de la Basílica de Santa María Minerva, en Roma

Consagra a su Venerado Titular

SOLEMNE QUINARIO

en su Sede Canónica de la Iglesia Parroquial del Señor San Juan Bautista, los días 24, 25, 26 y 27 de Enero, a las 8 de la tarde desarrollándose conforme al siguiente

ORDEN DE CULTOS :

Exposición de S.D.M., Rezo del Santo Rosario, Ejercicio del Quinario, Bendición, Reserva y Sagrada Eucaristía con Homilía, predicando en ella el

Rvdo. Padre D. Federico Cortés Jiménez

(Cura Párroco de San Pedro de Alcántara y Hermano de esta Archicofradía) el Domingo 28 de Enero, como manifestación de la Redención de Nuestro Señor, esta Archicofradía consagra

SOLEMNE FUNCIÓN RELIGIOSA

a la una de la tarde, oficiando el Santo Sacrificio y pronunciando la Homilía, Su Excelencia Reverendísima

Don Antonio Dorado Soto

(Obispo de la Diócesis)

al finalizar, la Soberana Imagen del Santísimo Cristo de la Redención quedará expuesto en público y devoto **BESAPIÉ**

La parte Musical estará a cargo de los tenores **DAVID CABRERA** y **FELIPE PRIETO**, acompañados al clave y órgano por **JOSE MANUEL PADILLA** A.M.D.G. et B.V.M.

Málaga, Enero 1996

